SAN PEDRO

WINE OF CHILE

Zona/Pais Canada
Importador ---

Cédigo V2003541

Linea Gato Negro
Formato 750

Descripcion  CET-GN-IM3-ME-750-CAN

Fecha 10/04/19
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| (GatoNegro | Merlot
Central Valley / Vallée Centrale
WINE OF CHILE - VIN DU CHILI

The black cat started out as our friendly companion. It charmed our winemaker until he
was convinced its very presence inspired amazing wines. And so the black cat became a
symbol, a sign of good luck. To spread its fortune with everyone, we put it on all our wines
and sent them out to the world. And then the cat became a globetrotter, as lively as ever,
filling glasses everywhere with vibrant varieties. Now, many lifetimes and milestones
later, this black cat, and this fantastic wine, have arrived here to cross your path.
This Merlotis an easy to drink wine, with a ripe aroma of black fruits such as blackberries
and blueberries. Ideal for accompanying meat lasagna, chicken and cheeses. Serve
between 15- 18 °C.

Le chat noir a d’abord été notre fidéle compagnon. Avec le temps, il a réussi a charmer
notre vigneron jusqu'a le convaincre que sa seule présence était la source d’inspiration
de ces incroyables vins. C’est ainsi que le chat noir est devenu un symbole, un signe de
chance. Pour vous faire partager cette chance, nous avons mis notre chat sur toutes nos
bouteilles et nous les avons envoyées partout dans le monde. Puis le chat est devenu un
globe-trotter, plus vivant que jamais, offrant aux quatre coins du monde des vins issus de
cépages de caractére. Aujourd’hui, aprés de nombreuses expériences et histoires vécues,
le chat noir croise enfin votre chemin avec ce vin fabuleux.
Ce Merlotest un vin facile & boire, avec ses aromes mdrs de fruits noirs tels que les mdres
et les myrtilles. Il est idéal pour accompagner des lasagnes a |a viande, du poulet et des
fromages. Servirentre 15 et 18 ° C.
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Impresién y Pegado

60 x 100 mm.

Cromolux 900 / 90gr/m2 (GMS)
Acuoso Mate
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